
Mündliche Anfrage des Stadtrates Kay Senius (SPD) zur Sitzung des Stadtrates am 

28.01.2015 

 

Seit einem Einbruch und einem Vorfall von Vandalismus ist das Lehrerzimmer in der Grund-

schule Hanoier Straße im Stadtteil Silberhöhe nicht mehr benutzbar. Ferner sind Teile der 

Schule aus Gründen unzureichenden Brandschutzes gesperrt.  

Bezüglich des Lehrerzimmers hat die Stadtverwaltung der Schule einen Stahlschrank gelie-

fert. Außerdem wurden der Schule neue Schließfächer und die Beschaffung von Ersatzmobi-

liar aus anderen Schulen in Aussicht gestellt. 

 

In diesem Zusammenhang frage ich die Verwaltung: 

 

1. Wann rechnet die Stadtverwaltung mit der Lieferung der neuen Schließfächer an die 

Schule? 

2. Wie ist der Stand bei der Erschaffung von Ersatzmobiliar? 

3. Wann wird das Lehrerzimmer der Schule nach Einschätzung der Stadtverwaltung 

wieder in einem benutzbaren Zustand sein? 

4. Ist es richtig, dass die aus Gründen des Brandschutzes gesperrten Bereiche des 

Schulgebäudes zur Sanierung durch STARK III angemeldet worden sind? Wenn ja, 

wann rechnet die Verwaltung mit der Realisierung der Maßnahmen? 

5. Wird die Schule fortlaufend über die Entwicklungen der zuvor genannten Fragestel-

lungen unterrichtet. Wenn nein, warum nicht? 

 

gez. Kay Senius 

Stadtrat 


